# 関西支部通信

福岡県立筑紫丘高等学校 同窓会関西支部 2011年 9月号

## 凄く盛り上がりました! 昨年の親睦の集い

平成22年9月18日(土)、大阪・梅田スカイビル・タワーウエスト36階にて第27回親睦の集いを開催。 前回を上回る約70人が参加。大先輩から現役大学生まで、祖父母~孫世代が集まりました。

集いは乾杯にて始まり歓談、喜寿・還暦メンバーへの記念品贈呈へ。 「ジャンボじゃんけん大会」ではタモリ氏のサイン入りTシャツ争奪で 大盛り上がり。応援歌と校歌の合唱では福岡から参加の応援団OB のリードにて全員が熱唱、当時を思い出し、感動の一幕でした。











6月18日に大阪ブリーゼプラザで、関西では2回 目となるアンダーの会(50歳以下の会)を開催し ました。当日は27名(うち学生5名、2年連続参加 者10名)が集い、楽しいひとときを過ごしまし た。一次会では飽き足らず大部分が二次会に参 加し、会場狭しと廊下でも歓談する盛り上がり ようでした。 記)32回卒 堤





## 【アンダーの会からのお知らせ】

- 1)次年度から卒業30周年の代(前後1年)を中心に 会の運営をお願いすることになりました。 当該学年の方はご協力お願いします。
- 2)次年度からアンダーの会案内は電子メールとHP 掲載のみで行います。メルアド登録は関西支部HP からお願いします。

# 同期での集まりも活発です♪



12月18日(土)初開催! 60回卒関西支部同窓会in梅田! 「正直高校時代話したことがない人がたくさんいて不安だつ 「正直高校時代話したことがない人がたくさんいて不安だつ ニーロス・コートの日したことがある。スペルスでいる、モーズ! 、そんな声もどこ吹く風、帰りはみんなでハイ、チーズ! に」、これなかって、一次、一次、一次、一次ではないない。 関西の輪もどんどん大きくしていきまっせ!



3月30日に大阪市内にて関西同期会を行いました。 就職する人や大学に残る人など10名が集まり、楽し

い時間で過ごしよした。 高校時代には交流がなかった人でも、関西在住と筑 紫丘というキーワードのみで仲良くなれるのは地方 の特権ですね。進路が分かれてまたバラバラになる ック17個と y 10〜延町がカかんにあたハラハラになる時期ですが、新しく関西に来るメンバーもいると思う ので、またこのような会が開ければと思っています。

記)薗田 拓也

## 関西支部HPをたちあげました! office@gaokakansai.net

メールアドレス登録者には、関西支部から お知らせメールを配信します。 お友達紹介も是非お願いします。





Facebook to what

GAOKA no WA!

検索



36回生は、全体総 会の幹事年度を前 (ここ最近盛り) 上がっています。福 上が入る方の 岡はもちろん、東 」。 京、関西でそれぞ

か、プロス れ定期、不定期に 米よりしいより。 おども関西は、昨年末から現在まで忘年会、転 数とでなった。 似くD関凹は、FF不から死仕まくぶけ去、取 動者の歓迎会、女子会(写真掲載)などを開催し 動者の歓迎会、女子会(写真掲載)などを開催し ました。約30年ぶりに会う方がほとんどで、当 集まっています。 ました。約30年ぶりに会つ方がほとんどで、当 時の面影を残す方、誰だかわからなくなった 時の面影を残す方、誰だかわからなくなった 時の面影を残す方、誰だかわからなくなった まし来し 方、ほんまに様々でしたが、昔を思い出し楽し 方、ほんまに様々でしています。 いひとときを過ごしています。



2月4日に、福岡から大阪にやってきた守田剛氏を囲んで、ミニミニ同期会を大阪市 山内がなる山から、ハーヘードが、A これがは 内にて行いました。参加者は、下釜康彦 氏、関純一氏、古川毅ご夫婦、そして井上義 之の6名。市内の上品なお店にて楽しい時 といっていますが重ねる時期。声をか 年代で、子供から手が離れる時期。声をか けたらあっという間に集まりました。これ v,/こうのうこいうにあるうるころ。これのからも同窓会ネットを通じて交流してい 記)井上 義之 きたいと思います。



開きました。女性2名、男性11 名の計13名でした。

記)中原 勝一

同期会など開催されましたら、 その模様をお知らせください。 来年度の当通信にて紹介いたします。



■総会・親睦の集いへの出欠のご連絡は

http://homepage3.nifty.com/inosin/gaoka/



■その他お問い合わせ・諸連絡は sing.inoue@nifty.com (井上:高40回)

